



Regierungsratsbeschluss vom 13. Juni 2023

Energiekommission; Mutation

P230822

1. Daniel Seiler wird unter Verdankung der geleisteten Dienste rückwirkend per Ende 2022 als Mitglied der kantonalen Energiekommission entlassen.
2. Der Regierungsrat wählt als neues Mitglied der Energiekommission ab 1. Juni 2023 für den Rest der laufenden Amtsperiode: Marco Banholzer.

Begründung

Der Regierungsrat wählt Marco Banholzer, beim Hauseigentümerverband Basel-Stadt zuständig für Schätzungen und Bauberatungen, per 1. Juni 2023 als Mitglied der kantonalen Energiekommission. Marco Banholzer tritt die Nachfolge von Daniel Seiler an.

